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ATA nº. 002/2017-CA/CAMPUS CONGONHAS/IFMG/SETEC/MEC 

Aos trinta e um dias do mês de janeiro de dois mil e dezessete, às quatorze horas, na Sala de 

Reuniões do Prédio de Administração, realizou- se a reunião do Conselho Acadêmico do Instituto 

Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Minas Gerais – Campus Congonhas. Estiveram 

presentes o Presidente do Conselho, Professor Joel Donizete Martins, e os membros: Robert 5 

Cruzoaldo Maria, Thaís Campos Maria, Duílio Tavares de Lima, Cristiane Ferreira Ramalho, 

Bárbara Laureny Lopes Ferreira e Adriana Rosária Freitas Souza. O Presidente do Conselho 

cumprimentou os presentes e iniciou a discussão da pauta da reunião: análise da solicitação de 

flexibilização da jornada de trabalho da unidade organizacional de Administração e 

Planejamento, cujas informações (justificativas, quadro de horários etc.) foram encaminhadas 10 

previamente aos conselheiros. Esclareceu que nessa unidade organizacional não estão incluídos 

todos os servidores da Diretoria de Administração e Planejamento, pois os demais servidores da 

diretoria optaram por protocolar o pedido de flexibilização da jornada em outro momento, como 

uma unidade organizacional distinta. Disse que a solicitação da unidade organizacional de 

Administração e Planejamento está de acordo com as normas estabelecidas pela resolução do 15 

IFMG que regulamenta o processo de flexibilização da jornada e atende ao interesse público, uma 

vez que possibilitará a ampliação do horário de funcionamento do setor. Depois de prestar 

algumas informações sobre os trâmites estabelecidos por essa resolução e salientar a importância 

do Conselho Acadêmico avaliar as solicitações de flexibilização da jornada com 

responsabilidade, o Prof. Joel abriu a votação para aprovação ou reprovação do processo 20 

colocado em pauta. A solicitação de flexibilização da jornada da unidade organizacional de 

Administração e Planejamento foi aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o 

presidente do Conselho Acadêmico encerrou a reunião e eu, Greiciele Mateus Policarpo Martins, 

lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada por mim e pelos demais presentes. 
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